

Respalda Delfina Gómez llamado a tener una elección de propuestas

GERARDO GARCÍA

La precandidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez, respaldó el llamado para que esta elección a gobernador no sea de descalificaciones, sino de propuestas y consideró que hasta el momento no se ha cometido violencia política en razón de género.

Lo anterior, en respuesta a los pronunciamientos hechos por parte de la precandidata del PRI, Alejandra Del Moral los días 22 y 26 de enero.

En su recorrido por Xonacatlán como parte de su precampaña, Gómez Álvarez, respondió a Del Moral Vela y aceptó que como mujeres deben de tener ese respaldo y admitió que la ciudadanía no quiere descalificaciones.

Recordó que actualmente corren la etapa de precampañas, por lo que una vez que se tengan las campañas también va por las propuestas por encima de las diferencias.

“Coincido, ya lo había comentado anteriormente... y yo creo que es lo que quiere la gente, totalmente de acuerdo, y como mujeres tenemos que tener ese respaldo y cuidarnos entre nosotras también, voy también por las propuestas”, indicó.

Gómez Álvarez apuntó que en lo que va de la elección a gobernador no observa que ya se tenga casos de violencia política en razón de género.

Aclaró que como actores involucrados en el proceso electoral, deben tener medida, pues al calor de la emoción se emiten posturas en las que no deben caer en provocaciones.

“Yo creo que no se da (violencia política en razón de género) a veces es el calor de la emoción, por ejemplo, porque yo también he visto algunas publicaciones que han hecho compañeros de

aquel lado, pero tiene uno que también poner esa medida de no caer en esa situación de confrontación, vamos a lo que vamos que es trabajar por nuestros mexicanos”, declaró.

La precandidata de Morena a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez inició actividades de precampaña en Xonacatlán, pero también programó encuentros en Oztolotepec, Lerma y Metepec.

En su mensaje, aseguró que en la elección a gobernador del 2017 pese a la determinación final, fueron un ejemplo para otros estados y que se dieran cuenta que sí se podía concretar la transformación.

“No fue nada más por mí, sino todos ustedes y por eso yo tengo ese compromiso y ese deseo de corresponder un poco o mucho al cariño, a la confianza, al trabajo que han realizado para lograr lo que hasta ahorita llevamos”, remató.

En este evento también la morenista de obsequio recibió un peluche de su imagen, además que estuvo arropada por liderazgos de los partidos que integran la candidatura común “Juntos Hacemos Historia en el Estado de México”.



Aceptó que como mujeres deben apoyarse y admitió que la ciudadanía ya no quiere descalificaciones

Estoy más puesta que un calcetín, asegura Delfina



Simpatía social.

De gira, la precandidata morenista recibió en Xonacatlán una réplica de ella elaborada en peluche

MARIO C. RODRÍGUEZ
XONACATLÁN

De gira en la colonia Valle de los Reyes, municipio de La Paz, la precandidata morenista Delfina Gómez explicó: "Hoy vengo a decirles que la maestra está más puesta que un calcetín. Que la maestra ya está deseosa de estar trabajando y que la maestra está agradecida".

"Y la gente se pregunta ¿esos quiénes son? Somos *Delfinianos* de puro corazón", corearon sus partidarios en otra visita, ahora a la colonia Guadalupe, en Amecameca.

Posteriormente fue recibida en el municipio de Xonacatlán con una réplica suya materializada en un peluche. Entrevistada, llamó a los miembros de la coalición "Va por el Estado de México" a no caer en confrontaciones.

La morenista estuvo en el municipio del Valle de Toluca y ahí recibieron a la abanderada para darle de manera personal la figura de un metro de alto, elaborada especialmente para su visita.

Al respecto, indicó que se trata de una muestra de aprecio por parte de los militantes y simpa-

tizantes. "Es un obsequio que yo valoro mucho, porque además de que está elaborado por los artesanos de Xonacatlán, también es una muestra de cariño que tienen, que yo lo agradezco mucho y espero corresponder a su muestra de cariño... Por supuesto, ya tengo mi camioneta más llena de otras cosas y un día los voy a invitar a que vayan a ver mi museo, ya casi casi".

Hace unos días, la abanderada de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra Del Moral Vela, indicó que se debería "privilegiar las propuestas por sobre las descalificaciones". Al respecto, la precandidata morenista agregó que será cuidadosa y respetuosa en el tema porque se trata de una contienda entre mujeres. —

Y ADEMÁS



Ante cientos de militantes y simpatizantes de Xonacatlán, la precandidata del partido de Morena por la gubernatura del Estado de México afirmó que es necesario que la población conozca los motivos de su precandidatura, especialmente los más jóvenes y que no tienen noción del rumbo que ha tomado la política en los últimos años. Deben involucrarse.



Al cuestionarla sobre casos de violencia política de género, Delfina invitó a sus adversarios a evitar las confrontaciones.

"Espero corresponder a su cariño", dijo Delfina. M. RODRÍGUEZ

Solicita cambiar rumbo a Edomex

ELIZABETH RÍOS

XONACATLÁN, Méx.- La precandidata única por Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez lanzó un llamado a la población mexiquense a no vender la dignidad en la elección del 4 de junio.

‘Es momento de cambiar el rumbo del Estado de México’, pidió.

Entre una lluvia de porras y aplausos, comentó que las y los militantes y simpatizantes son clave para las propuestas que construirán el proyecto de la 4T en la entidad, pues se reciben comentarios, sugerencias y propuestas de las necesidades de la gente trabajadora.

Aseguró que en 2017 el triunfo le fue robado, pero lejos de desmotivarse, la situación le ayudó a tomar fuerza para la batalla maestra, además de que en otras entidades militantes y simpatizantes de otros entes políticos se sumaron al proyecto de la transformación.

Acompañada por el dirigente del PVEM en la entidad, José Alberto Couttolenc Buentello, de la presidenta del Consejo

Estatal de Morena, Nancy Napoles y Juan Hugo de la Rosa, líder de la organización Unidos, la precandidata a la gubernatura mexiquense señaló que la entidad es punta de lanza y ejemplo para entidades en donde la transformación todavía no ha comenzado.

‘Esto no ha sido una lucha de un año, de meses o que es por una cuestión de moda, es una cuestión que han dado nuestros antecesores, nuestra gente que ha estado desde hace muchos años luchando día con día por lograr esto que se está dando no solamente en el Estado de México sino a nivel nacional’, comentó.

En reunión en la explanada de la cabecera, dijo sentirse orgullosa de pertenecer a Morena, partido en el que se le dio la oportunidad de iniciar su carrera dentro

En su recorrido por la entidad, ayer la precandidata única por Morena a la gubernatura del Estado de México, también visitó los municipios de Otzolotepec, Lerma y Metepec



Ayer estuvo en la explanada de la cabecera de Xonacatlán.

del servicio público, cargos que, añadió, ha asumido con el respaldo de sus seguidores y la población que se ha sumado al proyecto del presidente de la República.

‘Nosotros no venimos por una situación momentánea, nosotros como cuarta transformación lo que queremos es modificar lo que se refiere a una visión y a una filosofía de un trabajo o de un servicio público’, mencionó.

En tanto, la presidenta del Consejo Estatal de Morena, Nancy Napoles, dijo que Delfina Gómez representa el poder de las mujeres de luchar contra la adversidad, además de que se trata de un hecho histórico el que sea una mujer quien contienda

por la gubernatura mexiquense.

‘Es una mujer que no se cansa y que no se va a cansar hasta no ver un Estado de México donde todos tengan bienestar, donde recuperemos nuestra seguridad, donde recuperemos nuestra felicidad, esa felicidad que poco a poco nos fueron robando por muchos años’, resaltó.

Agregó que tras el robo del triunfo en 2017, es momento de dar el último golpe que dará el paso a la Cuarta Transformación en la entidad.

El dirigente del PVEM aseguró que su militancia defenderá a capa y espada a Delfina, a quien definió como congruente, sensible y cercana a la ciudadanía.

“Estamos más que listos para la batalla”, dice Delfina

Las encuestas indican que el EDOMEX requiere un cambio, afirma

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Xonacatlán, Méx.— Desde la “Ciudad del Peluche”, como se conoce al municipio de Xonacatlán, en el Valle de Toluca, Delfina Gómez, precandidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, se reunió con la militancia del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y del guinda.

Abrazada de la pequeña



Delfina Gómez, precandidata de Morena, durante el acto en Xonacatlán, donde recibió un peluche con su imagen.

“

No lo digo yo, lo dicen las encuestas, que en Morena son el método”

Delfinita de peluche, dijo: “Estamos más que listos y preparados para la gran batalla que conducirá al cambio que requiere el es-

tado y no lo digo yo, lo dicen las encuestas, que en Morena son el método”.

Los fabricantes de Xonacatlán le mostraron a la maestra varias muñecas con su rostro, una sonrisa, el cabello ondulado y castaño, como el de la precandidata, y un chaleco con su nombre.

Ella agradeció los gestos y en su discurso reconoció que son los mejores artesanos y principales exportadores de peluche. En Xonacatlán, el taller de El Alacrán comenzó a producir los famosos Pejeluches desde 2018. ●

EN XONACATLÁN

Crean peluche sobre Delfina

DANIEL CAMACHO

ELIZABETH RÍOS

Fabricantes y vendedores de este municipio aprovechan el periodo de precampañas de la precandidata de Morena a la gubernatura

XONACATLÁN, Méx.- Para aprovechar el periodo de precampañas y campañas electorales, fabricantes de peluches en Xonacatlán ya crearon la Delfina Peluche, una figura en miniatura de la precandidata única por Morena a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez.

La muñeca de peluche tiene una réplica de la vestimenta que la precandidata utiliza regularmente en sus mítines, como lo son su blusa blanca y chaleco en color

vino con su nombre en la parte frontal, y el outfit es complementado con un pantalón negro y zapatos negros.

El peluche, además tiene cabello en color café y otros en negro, el delineado de ojos y cejas y labios en color rosa o negro, así como pulgar arriba en la mano derecha.

“La idea surgió así como cuando se realizó el peluche de AMLO, Delfina tiene bastantes seguidores y yo creo que sí se va a vender bien”, comentó un vendedor, quien comentó que el peluche de la precandidata se vende en 200 pesos.

La muñeca de peluche que inició su venta al público este viernes 27 de enero, tiene una longitud aproximada a los 30 centímetros; se prevé que a partir de los próximos días se inicie la venta masiva en locales de peluche establecidos en el municipio de Xonacatlán.

De acuerdo con lo informado por algunos fabricantes, habrá muñecas de peluche de diversos tamaños con la finalidad de que cualquier persona pueda adquirir su Delfina, pues según el tamaño será su costo.

Otros artículos que fueron puestos a la venta para que las y los simpatizantes de Morena los adquieran en los futuros mítines a realizarse en el valle de Toluca son



Ayer viernes comenzó la venta del peluche, en el municipio de Xonacatlán.

las gorras en color vino con la insignia de Morena y Delfina, así como llaveros y lapiceros del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En algunas tiendas de peluches ubicadas en el centro del municipio todavía están a la venta los peluches de Andrés Ma-

nuel López Obrador que en 2017 fueron comercializados “como pan caliente”.

Durante el mitin realizado en Xona, municipio considerado cuna del peluche en la entidad, una muñeca de casi un metro de altura fue obsequiada a la precandidata, quien la sostuvo en sus brazos en el evento.

La muñeca de peluche que inició su venta al público este viernes 27 de enero, tiene una longitud aproximada a los 30 centímetros y se prevé una venta masiva en los locales.